



Manifestation à Bruxelles le 28 septembre 2018

Création : mardi 18 septembre 2018 16:19

Comme vous le savez sans doute, la fonction publique et les corps spéciaux manifesteront à Bruxelles le vendredi 28 septembre 2018.

Cette manifestation est dirigée contre la politique de destruction de ce gouvernement et en particulier contre l'abolition du système des congés de maladie à compter du 1er janvier 2019.

Cette décision du gouvernement est une autre attaque contre notre statut, la énième mesure d'austérité d'une longue série que nous devons subir.

Est-ce là le remerciement que nous recevons pour nos efforts quotidiens ?

La coupe est pleine pour nous !

C'est pourquoi, le 28 septembre prochain, nous participerons à cet événement avec notre partenaire de la Défense, l'ACMP-CGPM.

Nous demandons à tous ceux qui peuvent se rendre libres d'être présents avec nous. Nous formerons une délégation séparée pour souligner la spécificité de nos métiers.

Le SNPS et l'ACMP-CGPM ne sont pas satisfaits de cette mesure.

- Nous ne sommes pas satisfaits de la façon dont ce gouvernement veut mener les négociations.
- Nous manifestons contre les nombreux changements apportés à notre statut, contre la destruction de nos droits.
- Nous manifestons contre la violence à laquelle nos policiers sont confrontés et contre le mauvais traitement de nos soldats.
- Nous voulons que le gouvernement apprécie notre engagement à sa juste valeur.
- Nous voulons un accord de sortie juste et sain.
- Nous voulons que le système actuel de congés de maladie soit maintenu.
- Nous voulons faire preuve de solidarité : La Police et la Défense en tant que gardiens de la démocratie.

Ensemble, nous disons maintenant : ARRÊTEZ ! C'est assez !



Manifestation à Bruxelles le 28 septembre 2018

Création : mardi 18 septembre 2018 16:19

Nous montrerons que la police et l'armée sont unies et nous prendrons une position commune contre cette politique de démantèlement. La police et les militaires ont, eux aussi, des intérêts similaires et défendront donc ensemble leurs droits.

Le SNPS et l'ACMP-CGPM défendent une protection objective, appropriée et respectueuse de nos statuts. Sans programme politique, mais avec un cœur pour les corps spéciaux.

Date : Vendredi 28 septembre 2018

Heure : prise en charge à partir de 11h

Lieu de rendez-vous : Avenue du Roi Albert II près de la gare NORD.

Nous recommandons à tout le monde de venir à Bruxelles en train (Bruxelles NORD) ; le transport privé est une alternative.